

子供、夏休み 自転車に、飛び出しに、注意！
小学校・中学校、7月25日(木)～8月20日(火)

「ひやり」は、事故の「予兆！」
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

高温続き！ 積み下ろし作業足元に注意 熱中症に注意、「水分補給」

熱中症予防

- 疲れを感じる前に、早目の休憩で過労防止
- 夏バテ防止対策（十分な睡眠、ビタミン・ミネラルの多い食事で体調管理）
- 热中症予防のため、「水分」と適度な「塩分」補給

夏の…「ぼんやり事故」注意 多くは、「標識」「信号」の見落とし

「うっかり・ぼんやり」事故増加！
暑さ、疲れ⇒覚低、居眠り⇒重大事故発生！

- 夏バテ、睡眠不足、体調不良 ⇒ 「居眠り」、「わき見」 ⇒ 重大事故発生！
- レジャー、行楽目的の交通量の増加 ⇒ これらの車両と関係する事故の増加

**「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止**

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

要注意 危険がひそむ 交差点

◆ 交差点・バック事故止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

- ◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

構内も停止するまで、運転中

酒気帯び運転 22km/h超過(72km/hで運転)のスピード違反

「日付が変わるぐらいまで飲んだが、その後は飲んでいないのでアルコールが出ないと思った」
◇「残酒」…「昨日の酒」が残っているかもしれない◇

2019/7/28(日) 21:00

28日午後4時40分ごろ、兵庫県で、男性容疑者（50）が、時速72キロで乗用車を酒気帯び運転し、制限速度を22キロ超過したとして逮捕された。「民宿で日付が変わるぐらいまで飲んだが、その後は飲んでいないので（アルコールが）出ないと思った」と供述しているという。容疑者は妻子と3人で27日から海水浴で現地を訪れ、地元の民宿に1泊。運転時は帰宅する途中だった。

深夜3時 大型トラック、ひき逃げ 国道を横断中の歩行者の男性意識不明

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇
◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019/7/27(土) 12:36

27午前3時半ごろ、宮城県の国道で、大型トラックが、横断中の男性歩行者をはねる事故がありました。車はその場から逃走しています。男性は意識不明の重体となっています。警察がひき逃げ事件として捜査しています

札幌 深夜11時 分離帯に衝突 タクシー横転、運転手死亡

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇
◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/07/27 12:21

26日午後11時15分ごろ、札幌市北区篠路町拓北の道道交差点で、タクシー運転手の男性（68）のタクシーが中央分離帯に衝突して横転、男性は胸などを強く打ち、間もなく死亡した。

深夜2時 歩いていた83歳男性が車にはねられ死亡

街灯はなく暗かった

「歩行者に気付きブレーキをかけたが、間に合わなかった」
◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/7/27(土) 12:00

27日午前2時ごろ、秋田県で道路を歩いていた男性（83）が軽乗用車にはねられ死亡した。街灯はなく周囲は暗かった。車を運転していた男性は「歩行者に気付きブレーキをかけたが間に合わなかった」と話している。